



Sozialdemokratische Partei  
Pratteln

3169

Pratteln, 17.05.2019

## Postulat: „Abfallfrei leben“

Abfall ist ökologisch ein grosses Problem unserer Gesellschaft. Die meisten von uns gekauften Dinge, sind mehrfach in Plastik verpackt und werden nach einmaligem Verbrauch weggeworfen. Die Gemeinde Carouge in Genf hat Abfallcoaches in interessierte Haushalte geschickt. Im Durchschnitt produzierten die gecoachten Haushalte 68% weniger Müll. Zudem wurden Schulungen für interessierte Personen durchgeführt. Dort konnte zum Beispiel gelernt werden, Waschmittel selber zu machen. In einigen Gemeinden und Städten gibt es zudem bereits Zero-Waste-Läden. Das sind Geschäfte, wo Lebensmittel in eigene Behältnisse abgepackt werden kann und somit kein Abfall entsteht.

Es wäre schön, wenn die Energiestadt Pratteln auch in diesem Bereich eine Vorbildrolle einnimmt.

Daher bitte ich den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten

- Wie die Energiestadt Pratteln eine Reduktion des Abfalls in den Haushalten fördern kann.
- Ob das Programm der Gemeinde Carouge auch in der Energiestadt Pratteln angewendet werden kann.
- Wie die Energiestadt Pratteln aktiv die Entstehung eines Zero-Waste-Ladens in der Gemeinde fördern kann.

Für die SP-Fraktion

Fabian Thomi